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VIVA  LA  FAMIGLIA 
In questi ultimi mesi si è riacceso prepotentemente in Italia il problema della “famiglia”. Quella che secondo la  
Costituzione Italiana è il fondamento della nostra società, sta subendo oggi profondi attacchi sia sotto l’aspetto 
normativo con alcune proposte di Legge, avanzate a livello nazionale, dal centro-sinistra, sia sotto l’aspetto       
culturale, da alcuni pseudo intellettuali di tendenza, e da certi modelli televisivi, sia purtroppo sotto l’aspetto     
fiscale, con l’inasprimento della tassazione proprio sulle famiglie. La preoccupazione per queste nuove minacce 
ha spinto anche l’Associazione “Progetto Ostra” ad assumere un ruolo proprio, attivo, nella difesa della famiglia. 
 

Il 12 MAGGIO ANDIAMO A ROMA A “PIU’ FAMIGLIA” 

MANIFESTAZIONE NAZIONALE A SOSTEGNO DELLA FAMIGLIA 
 

Anche l’associazione “Progetto Ostra” promuove  e partecipa alla manifestazione nazionale che si terrà a Roma  il 
12 maggio prossimo intitolata “PIU’ FAMIGLIA”, promossa dal Forum delle Associazioni Familiari” ed appog-
giate da moltissime associazioni laiche e cattoliche. E’ oggi più che mai necessario far sentire anche la voce di chi 
crede ancora nel valore della famiglia e manifestare per la sua tutela. Venite allora con noi a Roma il 12 maggio, 

faremo festa. Per informazioni e partecipazione alla manifestazione telefonare a Giuseppe Olivetti (3389346243)  
 

SOSTENIAMO LA PROPOSTA DI LEGGE PER LE FAMIGLIE NUMEROSE 
 

E’ oramai assodato e pacifico che le famiglie numerose sono le più colpite dall’ultima Legge Finanziaria:          
numerosi studi di giornali economici, di associazioni di categoria e di sindacati hanno dimostrato che proprio la 
famiglia è quella più tartassata dall’aumento delle imposte nazionali e dei balzelli locali. Ma al danno si aggiunge 
la beffa: la nuova normativa in tema di cumulo dei redditi dei coniugi, logicamente non si applica a quelle persone 
che pur convivendo di fatto, hanno residenze diverse. Questo significa che se non interverranno delle modifiche, 
le coppie regolarmente sposate e conviventi saranno economicamente svantaggiate. È per questo invitiamo tutti a 
firmare la proposta di legge che agevola le famiglie numerose pubblicata sul sito www.vivalafamiglia.it 
 
E AD OSTRA, LA MAGGIORANZA BOCCIA LA MOZIONE A FAVORE DELLA FAMIGLIA . .  
 

I consiglieri di “Progetto Ostra” hanno presentato una mozione in Consiglio Comunale a sostegno della famiglia e 
contro il progetto di legge sui DI.CO. E’ infatti assolutamente inutile e controproducente creare una nuova figura 
di famiglia “di serie B”, meglio sarebbe appuntare le attenzioni legislative in termini di risorse economiche e di 
strutture alle nuove famiglie o alle famiglie numerose, che oggi rappresentano veramente, al di là degli stereotipi 
televisivi, la vera emergenza nel Paese. Purtroppo la mozione non è stata approvata in Consiglio Comunale,      
perché la maggioranza non ha votato a favore della mozione. 
Ecco i nomi di coloro che non hanno votato a favore: Lorenzo Cioccolanti, Pietro Lanari, Arduino Samorì,   
Moris Mansanta, Enzo Avaltroni, Andrea Leoni, Francesco Bucci, Larisa Lupini, Mauro Paolinelli,               
Sergio Landi, Massimino Fiscaletti, Giuliano Zannotti. 
 

 

 . . . E BOCCIA ANCHE LA PROPOSTA DI SGRAVI SU ADDIZIONALE IRPEF E ICI A FAVORE DELLE FAMIGLIE PIU’ BISOGNOSE 
 

I Consiglieri di “Progetto Ostra” hanno proposto di non applicare l’aumento dell’aliquota IRPEF ed                   
eventualmente di ridurre l’ICI sulla prima casa a tutte quelle famiglie che hanno più di tre figli a carico, a quelle 
con un familiare in casa non autosufficiente o alle giovani coppie che si erano sposate nell’ultimo anno. 
Anche questa proposta è stata bocciata. 
Se volete sapere chi ha votato contro leggete i nomi qualche riga sopra …. Sono sempre loro! 



ROTATORIA DI CASINE DI OSTRA 
LA STORIA DI UNA PROPOSTA CONCRETA 

 

 
MAGGIO 2005 
L’Associazione “Progetto Ostra” concentra l’attenzione sull'incrocio viario di Casine, che, nelle ore di punta, costituisce  un 
vero e proprio imbuto al traffico veicolare, causando con certa frequenza incidenti anche molto gravi, mortali. Inoltre molto 
pericoloso risulta attraversarlo durante il resto della giornata per il sopraggiungere a forte velocità dei veicoli che vi             
transitano. Il gruppo individua come una possibile soluzione, la realizzazione di una rotatoria nell’incrocio. 
 

SETTEMBRE 2005 
L’idea della rotatoria nell’incrocio di Casine viene presentata verbalmente all’Amministrazione 
Comunale che senza esitazioni rigetta la proposta con una duplice motivazione: 
1) la Provincia ha detto che la rotatoria non si può fare; 
2) non ci sono le risorse economiche (mancano i soldi). 
 
DICEMBRE 2005 
I consiglieri Comunali di “Progetto Ostra”, non si abbattono e verificano che: 
1) NON E’ VERO che la Provincia ha detto che la rotatoria non si può fare; 
2) NON E’ VERO che il Comune non ha soldi, basti pensare che nell’anno 2005 il        

Comune di Ostra ha riscosso oltre 500mila euro come oneri di urbanizzazione, gran   
parte provenienti dagli insediamenti residenziali e produttivi realizzati a Casine, denari 
che la frazione attende vengano reinvestiti nel proprio territorio. 

 
MARZO 2006 - CIRCOLO ACLI DI CASINE 
La lista “Progetto Ostra” organizza un incontro per presentare il risultato dello studio di fattibilità per la realizzazione della 
rotatoria nell’incrocio di Casine; il lavoro si è basato su un attento esame del flusso veicolare che interessa Casine, con         
l’analisi delle problematiche della viabilità locale oltre a considerazioni sullo sviluppo del traffico con l’espansione della 
Zipa, della zona residenziale. Sono state prese in esame alcune rotatorie realizzate in altri Comuni a noi vicini: la rotatoria 
realizzata a Corinaldo, quella di Barbara e la rotatoria realizzata a Jesi nei pressi del sottopasso lungo la direttrice che esce 
dal centro di Jesi in direzione Filottrano. Tenendo presente quanto previsto dalle attuali normative e dal Codice della strada, 
nel rilievo planimetrico dell’incrocio di Casine è stata inserita la rotatoria (con diametro di ingombro massimo di 27 metri - 
come quella di Jesi); la rotatoria di Casine non prevede espropri, anzi produce un allargamento dei marciapiedi         
esistenti. Nella soluzione prospettata sono state inserite con particolare attenzione le corsie di accesso e di fuoriuscita, aiuole 
spartitraffico, attraversamenti pedonali, etc. 
 
SETTEMBRE 2006 - MUNICIPIO DI OSTRA 
I consiglieri comunali della Lista “Progetto Ostra” convocano un CONSIGLIO COMUNALE STRAORDINARIO per 
affrontare il tema della sicurezza della viabilità e nello specifico per analizzare ulteriormente il progetto della rotatoria in 
frazione Casine onde ottenere un concreto impegno dell’Amministrazione Comunale. Durante tale Consiglio Comunale, di 
fronte anche a molti residenti della frazione, l’intera Amministrazione comunica a chiare lettere la propria disponibilità in 
merito alla realizzazione dell’intervento; addirittura il Consigliere Provinciale Lanari, dichiara, in tale sede, di aver già         
contattato i vertici della Provincia e di aver avuto il benestare per la realizzazione di un incontro pubblico al fine di illustrare 
agli stessi residenti l’intervento previsto per la viabilità di Casine. 
 
DICEMBRE 2006 - CIRCOLO ACLI DI CASINE 
Alla presenza dell’Assessore Provinciale alla viabilità Quercetti, dei tecnici della Provincia e del Sindaco Cioccolanti, e di 
un folto pubblico di ostrensi si è svolto un animato e molto interessante incontro per affrontare le problematiche della viabi-
lità della frazione. Molto importante l’intervento dell’Assessore della Provincia che in merito alla realizzazione della rotato-
ria, ha detto testualmente: "la Provincia di Ancona, di fronte ad una soluzione progettuale proposta dal Comune e con-

divisa con la cittadinanza, è pronta ad impegnarsi per finanziare fino a metà della spesa". 
 
MARZO 2007  
Altro pericoloso incidente nell’incrocio di Casine. Solo un miracolo ha fatto sì che tutti i conducenti dei mezzi coinvolti  
nell’incidente siano usciti vivi riportando solo traumi e numerose contusioni; tra i miracolati anche un neonato.  
 
APRILE 2007  
L’Assessore Pietro Lanari in Consiglio Comunale, in merito alla questione, ha asserito che il progetto che ha previsto          
prevede l’inserimento di semafori intelligenti, un segnalatore per strisce pedonali e l’allargamento ed il rifacimento 

delle aiuole nell'incrocio.  CHIARO . . . . . . . NIENTE ROTATORIA! 



BILANCIO COMUNALE DI PREVISIONE 2007: STANGATA IN ARRIVO 
 

La maggioranza del Sindaco Cioccolanti ha deciso di applicare un aumento dell’addizionale IRPEF del 50% 
rispetto agli anni passati, ha aumentato in modo indiscriminato tutti i servizi cimiteriali, a partire dalle lampade 
votive, che colpiscono l’intera popolazione ostrense. Il Sindaco durante il dibattito consiliare ha annunciato che 
verranno rivisti gli estimi catastali, specie degli immobili in centro ed in campagna recentemente ristrutturati, così 
che l’ICI, pur rimanendo inalterata in termini percentuali, peserà ancor di più sulle tasche dei cittadini 

 
 
QUANTO CI COSTA L’ UNIONE DEI COMUNI OSTRA QUANTO CI COSTA L’ UNIONE DEI COMUNI OSTRA QUANTO CI COSTA L’ UNIONE DEI COMUNI OSTRA QUANTO CI COSTA L’ UNIONE DEI COMUNI OSTRA –––– RIPE  RIPE  RIPE  RIPE         
 

Ad agosto 2006 il Comune di Ostra ha deciso di costituire con Ripe l’Unione dei Comuni. L’enfasi con cui ci fu 
presentata questa decisione fu enorme ed il risalto suoi giornali fu altrettanto altisonante. Cioccolanti continuava a 
dire che l’Unione certamente avrebbe permesso una migliore gestione dei servizi, avrebbe portato ad un maggior 
risparmio, avrebbe rappresentato il superamento della politica di campanile che divideva territori limitrofi creando 
delle diseconomie. Noi consiglieri comunali della Lista “Progetto Ostra” votammo contro, non perché ci piaceva 
essere bastian contrario, bensì perché il progetto era confusionario, perché tutti gli atti, compreso lo Statuto erano 
stati copiati da altri Comuni, senza aggiungere niente, perché ritenevamo che l’Unione dei Comuni aveva un sen-
so solo se concepita con altre realtà, perché avevamo capito che era solo un’operazione di facciata, fasulla, che 
avrebbe indebitato ancor di più il Comune. Sono passati quasi otto mesi da allora, ed è oggi evidente che avevamo 
ragione. E’ proprio il bilancio di previsione che conferma questa tesi, ed i numeri sono impietosi. Si rileva che: 
 

- il costo complessivo dell’apparato dell’Unione è di € 35.195,00, spesi per il revisore dei conti, per il 
Segretario dell’Unione (che è poi il Segretario di Ostra), per il Ragioniere dell’Unione (che è poi il        
Ragioniere di Ripe) per dotare l’Unione di computer e di software e per altre spese varie; 

 

- Ostra continuerà a condividere con Ripe i servizi della Polizia Municipale, del Commercio e delle Assicu-
razioni, mentre per quanto riguarda la nettezza urbana, attribuita, per tre mesi all’Unione, per un evidente 
errore amministrativo, la stessa tornerà ai singoli Comuni; 

  

- Per quanto riguarda la Vigilanza ricordiamo che l’anno scorso ad Ostra vi erano tre vigili fissi ed un      
semestrale, mentre a Ripe due vigili fissi ed un semestrale: con l’Unione il numero dei Vigili fissi invece è 
di cinque unità, mentre vi sarà un solo vigilie semestrale, per Ostra e Ripe; 

 

- Verrà mantenuta la convenzione con i Vigili di Senigallia, con un costo previsto di € 7.000,00 (eppure 
Cioccolanti aveva indicato tra i vari benefici dell’Uynione proprio l’abbattimento di questo costo), mentre 
dovremo spendere € 5.000,00 per rifare l’intero vestiario dei Vigili, € 3.500,00 per acquistare anche qui un 
computer nuovo, e così via;  

 

- Verrà mantenuta  e potenziata la convenzione attualmente in essere per Ripe con gardasegnale, vale a dire 
con la società proprietaria dell’autovelox. A questo proposito attenzione si prevedono stangate               
all’orizzonte: l’Unione prevede entrate per sanzioni al Codice della Strada per € 89.600,00 !      

 
 
 

Gestione del personale comunale nel caos: ora si lamentano          
ufficialmente anche i dipendenti 
 

La situazione organizzativa del personale e della logistica del Comune di Ostra sta diventando davvero                  
preoccupante. Nonostante l’impeto iniziale, manifestatosi all’indomani della pubblicazione di  un progetto di  
riorganizzazione dell’ente, che ha portato a trasferire l’Ufficio Anagrafe a piano terra, lasciando così vuoto tutto il 
secondo piano del Municipio, e la diffusione della notizia che di lì a poco sarebbe stato istituito uno sportello al 
cittadino (un front office cui i cittadini avrebbero potuto rivolgersi e che avrebbe seguito al posto loro tutto il     
disbrigo burocratico delle pratiche), nulla è cambiato, anzi, la situazione è notevolmente peggiorata.  
Sono state affrontate spese assolutamente inutili per i nuovi arredi ed i locali posti al primo piano si sono     
rivelati sin da subito inidonei per l’uso, non conformi alle più elementari norme sulla privacy e scomodi sia per il 
personale che per gli utenti. Non è ancora entrato in funzione lo sportello al cittadino: chiunque debba oggi 
sbrigare una pratica in Comune deve comunque seguirne tutto l’iter, salire fino agli Uffici competenti. 
A conferma della nostra tesi ora anche la quasi totalità dei dipendenti ha firmato un documento in cui lamentano 
la mancanza di progettualità, la scarsa collaborazione e coinvolgimento di dirigenti e lavoratori ed il progressivo 
ricorso alla esternalizzazione di servizi gestibili invece dall’Ente stesso. 



Per qualche partito politico di maggioranza è tempo di promesse elettorali: 
nuove scuole, aree verdi e impianti sportivi: ma solo sulla carta !! 
 
 

Sull’ultimo giornalino dei DS di Ostra leggiamo che Ostra avrà nuove scuole, aree verdi attrezzate, impianti spor-
tivi: il tutto corredato da bei disegni e piantine, quasi a volerne testimoniare l’autenticità. 
Ma cosa c’è di reale, oltre al costo a carico di tutti i contribuenti per gli studi affidati ai tecnici esterni? 
 

SCUOLE ELEMENTARI di OSTRA: una toppa da un milione di euro 
Ci dicono che avremo una struttura scolastica all’avanguardia “come non ce ne sono dei dintorni”. Per il momen-
to noi ricordiamo che l’attuale Amministrazione ha di fatto abbandonato l’idea di progettare il famoso CAMPUS 
SCOLASTICO (che tutti, maggioranza e opposizione, volevano e promuovevano).  
Verranno spesi oltre 1 milione di Euro per ristrutturare solamente un unico edificio dichiarato inagibile per 
carenze strutturali, da cui si ricaveranno 6 aule. 
 

AREA VERDE DI PIANELLO: parole.....parole.....parole.... 
Il progetto presentato dal Comune prevede l’eliminazione dell’attuale campo sportivo (dove sorgeranno nuove 
abitazioni) per creare un’area verde, poco distante (area in fondo a Via S.ta Maria Apparve), che includerebbe  
oltre al campo sportivo principale, un altro campetto di allenamento, piste ciclabili, aree attrezzate e parcheggi. 
Ovviamente non si parla di cifre, ma sappiamo bene che la vendita dell’attuale terreno copre solo in minima parte 
i costi per la costruzione di un campo da calcio decente. Quanti e quali nuovi mutui dovremo accendere?  
Una cosa è certa, nel Bilancio 2007 sono state eliminate proprio le risorse destinate ad iniziare quest’opera.  
  

PARCO ANULARE URBANO: attendiamo fiduciosi .... 
Si tratta di un progetto per la sistemazione dell’area adiacente alle mura cittadine. Per ora la Giunta ha approvato 
solo uno studio di fattibilità, e ne fa pubblicare al partito di maggioranza, sul suo giornalino alcune fotografie       
digitali di come sarà Ostra dopo l’intervento. Abbiamo chiesto la documentazione al Sindaco, vi informeremo.  

 
Ci avete segnalato che…Ci avete segnalato che…Ci avete segnalato che…Ci avete segnalato che…    

    
DEMOLITO UN PEZZO STORICO DEL PAESE: IL POZZACCIO DI VIA RIVIERA DI PONENTE 
Segnaliamo un fatto che ha dell'incredibile: lo storico pozzo chiamato "Pozzaccio", caratteristico per la sua con-
formazione chiusa in sommità e realizzato sicuramente da qualche centinaio di anni, collocato al centro del pic-
colo spiazzo in fondo a Via Riviera di Ponente, alcuni mesi or sono è stato completamente demolito.  
Attendiamo risposte dal Sindaco Cioccolanti per sapere se la demolizione è stata autorizzata dall'Amministrazio-
ne Comunale e dalla Commissione Edilizia e quindi quali sono gli interventi che il Sindaco intende attivare.  
 

RITARDO NELLA CONSEGNA DEL NUOVO COLOMBARIO AL CIMITERO 
Il Progetto esecutivo del colombario è stato approvato il 30/12/2003; la consegna lavori è avvenuta il 20/10/2005; 
il termine dei lavori previsto (14/07/2006) non è stato rispettato. Attendiamo dal Sindaco una risposta sui 
motivi di questo ritardo e di conoscere quando l’intera opera verrà effettivamente consegnata al Comune. 
 

IL COMUNE DI OSTRA SVOLGE GRATUITAMENTE PICCOLI LAVORI PER I PROPRI CITTADINI 
Dopo una nostra richiesta, il Sindaco ha ammesso che l’Amministrazione ha svolto gratuitamente e senza motivi 
di pubblico interesse dei lavori (con propri mezzi e uomini) presso la proprietà di un privato cittadino. Invitiamo 
pertanto anche altri cittadini che ne avessero necessità a richiedere all’ufficio Lavori Pubblici interventi analoghi o 
di modesta entità (esempio l’opera di 1 o 2 operai per non più di 30/45 minuti). Riteniamo quanto mai opportuna 
da parte dell’Amministrazione una regolamentazione formale del servizio. 
 

IL FOSSO SAN CARLO NECESSITA DI INTERVENTI DI MANUTENZIONE 
Il Fosso San Carlo, che raccoglie gran parte delle acque di fognatura del Centro Urbano necessita di una urgen-
te manutenzione, in numerosi tratti esso è ostruito da tronchi di albero, arbusti, che rallentano il naturale defluire 
ed in caso di grandi piogge potrebbero causare ulteriori problemi. Inoltre nel tratto prossimo a Via S.ta Maria Ap-
parve, il fosso è interessato da una vistosa frana, oltretutto pericolosa per chi vi transita; sono state poste dal-
l'Amministrazione Comunale alcune transenne precarie, insufficienti vista la posizione in curva del tratto stradale. 
Chiederemo al Sindaco di intervenire quanto prima. 
 

POLITICA & INTERNET: ATTIVO UN BLOG OSTRENSE 
Il consigliere comunale Alberto Romagnoli, ha attivato un blog per proporre anche sulla rete uno spazio di analisi e con-
fronto sulle tematiche inerenti la crescita e lo sviluppo di Ostra; il sito è  www.albertoromagnoli.blogspot.com 

 
Hanno collaborato alla stesura di questo numero: Fanesi Federica, Birarelli Luca, Giusti Luca, Olivetti Massimo, Romagnoli Raimondo, 
Rossi Mario, Romagnoli Alberto, Walter Pellegrino 


